

Ciudad de México, 26 de mayo de 2024
Boletín 194/24

VOTAR EN AZCAPOTZALCO POR CLARA BRUGADA Y NANCY NÚÑEZ SIGNIFICA CONVERTIR A VALLEJO EN POLO ECONÓMICO DE LA CDMX

- La futura jefa de Gobierno llamó a votar con alegría este 2 de junio, y aseguró que “va a ganar la verdad, la justicia, la democracia y la transformación”
- “Estaremos vigilando, no vamos a dejar que la oposición vaya a comprar el voto. Ante la guerra sucia, la honestidad”, resaltó Nancy Núñez

La próxima jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada Molina, respaldó a Nancy Núñez, candidata a alcaldesa en Azcapotzalco por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, en su cierre de campaña, en el que destacó que hace seis años esta demarcación fue bastión de la transformación, donde dijeron basta de gobiernos corruptos y decidieron hacer historia, por lo que ahora les toca ratificar su vocación democrática.

Desde la explanada de la alcaldía Azcapotzalco, comentó que votar por Claudia, Nancy y por ella significa la esperanza y transformación, invertir en Vallejo para convertirlo en el polo económico de la ciudad, construir cinco hermosas Utopías, renovar el STC-Metro año con año, más transporte eléctrico moderno y sustentable, resolver el problema del agua con una solución metropolitana y más seguridad.

Asimismo, hacer de Azcapotzalco la alcaldía más cultural, ampliar las pensiones, establecer el ingreso ciudadano universal, el programa “Desde la cuna”, otorgar beca para el transporte a todos los universitarios, echar a andar el programa de vivienda popular más grande, construir más preparatorias y universidades, impulsar territorios de paz, más iluminación y hacer de la capital una ciudad libre de pobreza.

Brugada Molina dijo que van a ganar el 2 de junio, y necesitan que lo que hoy

dicen las encuestas se traduzca en votos, en una gran movilización electoral.

La candidata por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, conformada por Morena, PT y PVEM, consideró que para el 2 de junio hay dos opciones: la del cártel inmobiliario que quiere extender la corrupción a toda la ciudad y aumentar la tarifa del metro, o la opción de la transformación, de la honestidad y de regresar los impuestos en obras, servicios, y programas sociales.

Tras llamar a votar con entusiasmo y alegría, Clara Brugada afirmó: “Vamos a salir victoriosos, va a ganar la verdad, la justicia, la democracia y la transformación”.

En su oportunidad, Nancy Núñez, candidata a la alcaldía de Azcapotzalco por Morena-PT-PVEM, resaltó que han sido días y meses muy intensos de campaña para llevar a la Jefatura de Gobierno a una mujer de lucha: Clara Brugada. “Estamos a punto de que un proyecto del pueblo y para el pueblo, de izquierda, llegue y saquemos a la derecha de ese espacio”, subrayó.

“Muchos años nos menospreciaban, nos olvidaban, y hoy le decimos a la gente del pueblo: estamos aquí. Nunca más un gobierno clasista y elitista. Ahora le vamos a ganar la elección, la oposición estará electoralmente derrotada. Les vamos a estar vigilando, no vamos a dejar que vayan a comprar el voto. Ante la guerra sucia, la honestidad. Vamos a buscar todas y todos pacificar Azcapotzalco, por la alcaldía que será de la paridad, del sistema de cuidados público”, advirtió.

Por su parte, el escritor Paco Ignacio Taibo II dijo que el analfabetismo panista dejó morir una de las mejores ferias del libro en Azcapotzalco, y con Nancy Núñez la va a revivir. “Voy a votar todo por Morena, me voy a llevar a mis padres en mi memoria, a mi tía abuela, a mi abuela, simbólicamente estaré votando por mi y por ellos. En memoria de la izquierda y del sentido común. Cada que oigo hablar a los panistas ando con el hígado averiado”.

Ernestina Godoy, candidata al Senado de la República, sostuvo que Clara Brugada construirá el segundo piso de la Cuarta Transformación con propuestas serias y pensadas. “Clara y Claudia van ganando y empezaron ganando. Vamos a

recuperar Azcapotzalco. Hay que votar por todas y todos los candidatos de Morena, son de primera. Que se sepa que Azcapotzalco es obradorista”.

Al tomar la palabra, Alejandro Carvajal, candidato a diputado local, señaló que Clara Brugada ganará el próximo 2 de junio porque todas las encuestas así lo indican, y se llevará a cabo desde el próximo gobierno el rescate del proyecto Azcapotzalco, así como apoyos de bienestar para toda la población, principalmente para niñas y niños con discapacidad, entre otros.

Alfonso Ramírez Cuéllar, coordinador Nacional de Actores Sociales de la Dra. Claudia Sheinbaum, llamó a salir a defender con todo la ciudad de libertades democráticas: “nadie nos va a perdonar si rendimos la plaza y si dejamos de salir a votar, hagamos que la votación del domingo sea una votación arrolladora”.

Asimismo, comentó que inicia la cuenta regresiva: “faltan 192 horas, 8 días, y hasta los medios más conservadores indican la gran ventaja que tiene Clara Brugada para gobernar la capital del país”.

En tanto Víctor Hugo Romo, candidato a diputado local, comentó que están a unos días de volver a hacer historia en Azcapotzalco y de volver al buen gobierno. “Son dos proyectos: el proyecto de las gelatinas, el proyecto de la corrupción, el proyecto de la extorsión, el proyecto de los malos gobiernos, el proyecto de que se sirvieron de la alcaldía y dieron permisos inmobiliarios. No vamos a permitir que el cártel inmobiliario se instale en Azcapotzalco”, aseguró.

Estuvieron también presentes en el evento los candidatos a diputados locales, federales y a las concejalías.

—oo00oo—